

こんにちは
日本共産党
大分市議団
です

2014年6月5日

870-8504
大分市荷揚町2-31
市議会日本共産党控室
TEL 537-5695
FAX 537-5791
http://www.jcp-
oitasigidan.com
E-mail: occ-jcp
@oct-net.ne.jp

人間魚雷「回天」…

「乗りたくない、乗せたくない！」



子どもに…

「安倍首相は、子どもにも、戦争に行くのだろうか。自分の子どもに、戦争に行けなど言えない。万一侵略されたら自分

が先に行くだろう」。

憲法の歯止めはまず

集団的自衛権行使は、日本への武力攻撃がなくても、他国のために武力を行使するということです。アフガニスタン報復戦争、イラク侵略戦争に、自衛隊を派兵しました。「武力行使をしてはならない」という憲法上の歯止めがあり、戦闘行動に参加することはありませんでした。

「必要最小限」?…

集団的自衛権について「必要最小限に」と安倍首相は言いま



す。憲法上の歯止めを外せば、集団的自衛権行使の可能性は無限定に広がることは明らかです。

危険！ 軍事一辺倒

日本をとりまく「安全保障環境の変化」を、解釈改憲をすすめる唯一最大の理由としています。

外交戦略ぬきの軍事的対応一辺倒の道を進むことは、軍事対軍事の悪循環をつくりだし、地域の緊張を高めることとなります。

平和協力構想を提唱

北東アジアの紛争と緊張の解決で、日本に強く求められているのは、平和と安定の外交努力です。日本共産党は「北東アジア平和協力構想」を提唱しています。憲法を破壊し、「海外で戦争する国づくり」に、断固として反対し、やめさせましょう。

ひろつぐ
広次忠彦
通信215
Tel 568-8833



- ◎ 18日、東中おやじの会、進入路の草刈。24日、体育大会駐車場係で奮闘?
- ◎ 22日、上尾市議会の視察対応。
- ◎ 25日、青年と戦跡フィールドワーク。

- ◎ 1日、メーカー集会。
- ◎ 6日、核兵器廃絶原水協69行動。
- ◎ 10日、市議会・防災会議で、危険箇所現地調査。
- ◎ 11日、すこやかスポーツ祭・夢ポール大会。
- ◎ 13日、重税反対全国統一行動大分地区集会。